

COMITÉ RÉGIONAL DE L'AFRIQUE

ORIGINAL : ANGLAIS

Soixante-douzième session

Lomé, République togolaise, 22-26 août 2022

**REMISE D'UN CERTIFICAT AU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE TOGOLAISE
PAR LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'OMS AU COURS DE LA SOIXANTE-
DOUZIÈME SESSION DU COMITÉ RÉGIONAL DE L'OMS POUR L'AFRIQUE, À
LOMÉ (RÉPUBLIQUE TOGOLAISE), LE 22 AOÛT 2002**

Excellence Monsieur le Président Gnassingbé, merci encore pour votre hospitalité et pour votre leadership.

Pendant des siècles, des populations togolaises ont vécu et sont décédées dans un contexte marqué par la menace toujours présente des maladies tropicales négligées.

Mais avec le soutien de partenaires, vous vous êtes battus et vous avez eu gain de cause.

L'élimination de la dracunculose, de la filariose lymphatique, de la trypanosomiase humaine africaine et du trachome est un accomplissement exceptionnel et un don non seulement pour le peuple togolais d'aujourd'hui, mais aussi pour les générations à venir.

Il convient de noter en particulier que la République togolaise a poursuivi ses efforts visant à éliminer la trypanosomiase humaine africaine en 2020 pendant la pandémie de COVID-19.

Bien entendu, il reste d'autres maladies tropicales négligées et bien d'autres problèmes de santé qui continuent de toucher vos populations.

Je vous encourage donc, Monsieur le Président, à faire preuve du même leadership pour relever ces défis que celui dont vous vous êtes servi pour débarrasser votre pays de ces quatre maladies.

Je compte également sur vous pour poursuivre votre mobilisation, votre plaidoyer et votre engagement en faveur de l'élimination des maladies tropicales négligées dans tous les pays.

À l'occasion de la soixante-douzième session du Comité régional de l'OMS pour l'Afrique, j'ai donc le grand plaisir de vous présenter, Excellence Monsieur le Président Faure Gnassingbé, un certificat en guise de reconnaissance des résultats exceptionnels que votre pays a enregistrés en ce qui concerne l'élimination de la dracunculose, de la filariose lymphatique, de la trypanosomiase humaine africaine et du trachome.

Ma sœur, la D^{re} Matshidiso Moeti, Directrice régionale pour l'Afrique, vous remettra aussi une plaque honorifique, au nom de tous les partenaires internationaux, dans le cadre de l'initiative Uniting to Combat NTDs.